
Former	le	féminin	des	noms	en	-ice	et	-ière

Fiche

Beaucoup	de	noms	masculins	qui	se	terminent	par	-teur	ont	un	féminin	terminé	par	-trice.

Ex.	:	un	directeur,	une	directrice	;	un	sénateur,	une	sénatrice.

Attention	:	on	dit	un	enchanteur	et	une	enchanteresse,	un	chanteur	et	une	chanteuse,	un	auteur	et	une	auteure.

Les	noms	masculins	qui	se	terminent	par	-er	ont	un	féminin	terminé	par	-ère,	tout	comme	les	noms	terminés	par	-ier	ont	un

féminin	en	-ière.

Ex.	:	un	boucher,	une	bouchère	;	un	sorcier,	une	sorcière.
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